

Gemeinsame Pressemitteilung

27. Juli 2021

Ihre Ansprechpartnerinnen:

ZEAG:

Anja Leipold

Telefon 07131 610-1013

anja.leipold@zeag-energie.de

INTERSPORT:

Stephanie Ortega

Telefon 07131 288-4348

Stephanie.ortega@intersport.de

Datum

27. Juli 2021

INTERSPORT investiert in Nachhaltigkeit und nimmt moderne Ladeinfrastruktur der ZEAG Energie AG in Betrieb

Öffentlich zugängliche Ladesäulen an der Messe- und Eventlocation redblue ab sofort in Betrieb. Emissionsfreie Mobilität als Baustein für Nachhaltigkeitsziele der INTERSPORT.

Heilbronn. Ab sofort können Fahrerinnen und Fahrer von Elektroautos beim Messe- und Eventcenter redblue der INTERSPORT Deutschland eG in der Wannenäckerstrasse 50 in Heilbronn (Zwischen-) Station machen, um die Reichweite ihrer Fahrzeuge zu erhöhen. So wird während des Besuches einer Messe oder einer Veranstaltung ihr Auto nicht nur geparkt, sondern gleichzeitig auch geladen. Auch außerhalb einer Veranstaltung sind die Ladesäulen an Werktagen von 8 bis 20 Uhr öffentlich zugänglich.

Thomas Storck, CFO der INTERSPORT, freut sich über einen weiteren Baustein in den bisherigen Nachhaltigkeitsbestrebungen der Genossenschaft: „In den vergangenen Jahren haben wir sowohl am Standort Heilbronn als auch bei unseren Exklusivmarken bereits erste nachhaltige Akzente gesetzt. Mit den neuen Ladepunkten können wir gleich mehrere Vorteile miteinander verbinden: Wir bieten bequem erreichbare Lademöglichkeiten und tragen gleichzeitig dazu bei, die emissionsfreie Mobilität voranzutreiben.“

Dazu kooperiert INTERSPORT eng mit der ZEAG Energie AG, für die nachhaltiges Handeln und klimaschonende Energie-Erzeugung als wichtigstes Prinzip der Unternehmensstrategie ebenfalls im Fokus steht. „Der Verkehr ist einer der Schlüsselfaktoren für die Luft in unseren Städten und Gemeinden“, betont Franc Schütz,

Vorstand der ZEAG Energie AG. „Elektrisch betriebene Fahrzeuge leisten einen wichtigen Beitrag zur Luftreinhaltung vor Ort, denn sie kommen völlig ohne Abgase aus. Stammt ihre Energie aus erneuerbaren Quellen, erzeugen sie zudem kein CO₂. An allen Ladepunkten der ZEAG laden Elektroauto-Fahrerinnen und -Fahrer automatisch 100% Ökostrom. Somit leistet das Unternehmen INTERSPORT mit seiner neuen Ladeinfrastruktur einen direkten Beitrag zum Klimaschutz“, so Schütz weiter.

Thomas Storck freut sich über die partnerschaftliche Zusammenarbeit mit der ZEAG: „Wir schaffen mit den ersten beiden Säulen und 4 Ladepunkten aktuell die erste und einzige öffentlich zugängliche Lade-Infrastruktur in den Böllinger Höfen mit einer perfekten Anbindung zur Autobahn. Die Zusammenarbeit mit der ZEAG hat dabei hervorragend funktioniert und ich bin zuversichtlich, dass wir unsere Kooperation auch bei weiteren Themen vertiefen können. Ich freue mich darauf, in den kommenden Wochen gemeinsam mit dem INTERSPORT-Team und weiteren Stakeholdern unseren Beitrag zu einer nachhaltigeren Umwelt und nachhaltigem Konsum zu definieren und im Sinne unserer Strategie BEST IN SPORTS voranzutreiben.“

„Unsere Kooperation passt hervorragend zu den anspruchsvollen Nachhaltigkeitszielen, die sich die ZEAG als Unternehmen und Dienstleister gesetzt hat“, so Franc Schütz. Er erklärt: „Bis Ende dieses Jahres wird der gesamte Strom, den wir selbst erzeugen, aus nachhaltigen Quellen stammen. Denn wir betreiben bereits seit 2015 nicht nur den größten Windpark Baden-Württembergs und große Photovoltaik-Anlagen in der Region, wir haben uns dieses Jahr auch konsequent von unseren Strombezugsrechten aus konventionellen Quellen wie Kohle getrennt.“ Weitere Maßnahmen folgen: „Die Umstellung unserer Dienstwagenflotte auf elektrisch betriebene Fahrzeuge läuft bereits.“ Die ZEAG betreibt zudem seit zwei Jahren das erste reine E-Carsharing-System in Heilbronn, mit dem sich Unternehmen und Gewerbetreibende „unkompliziert Firmenwagen leisten und so künftig emissionsfrei auf Dienst- oder Privatfahrt unterwegs sein können“, so Schütz weiter. Ebenso werde die Anzahl der derzeit 142 ZEAG-Ladepunkte in Heilbronn und der Region kontinuierlich ausgebaut.

Modernste Technik beim Laden

Bei dem von der ZEAG verbauten und auch vollständig von ihr betriebenen Ladesäulen-Modell handelt es sich um den neuesten Stand der Technik, mit dem man zehnmal

schneller laden kann als an einer gewöhnlichen Haushaltssteckdose. Die maximale Ladeleistung beträgt 22 kW, die bei gleichzeitigem Laden zweier Fahrzeuge dynamisch aufgeteilt wird.

Darüber hinaus ist es möglich, beide Ladesäulen um jeweils bis zu 16 Ladepunkte zu erweitern und sie in einer Ladegruppe von bis zu 8 Ladesäulen mit einem dynamischen Lastmanagement zu betreiben. Das bedeutet, dass je nach Anzahl der Fahrzeuge an der Station die Ladeleistung auf alle Ladepunkte bestmöglich aufgeteilt wird.

Die Ladepunkte sind an Werktagen von 8 bis 20 Uhr geöffnet, während Veranstaltungen im redblue gelten erweiterte Öffnungszeiten. Die ZEAG bindet die Stationen bei der INTERSPORT an Europas größte Roaming-Plattform an. Diese werden somit Teil des größten Ladeverbundes in Deutschland, Österreich und der Schweiz.

Weitere Infos zur ZEAG-Ladeinfrastruktur finden sich hier:

www.zeag-energie.de/mobilität

Über die INTERSPORT Deutschland eG:

INTERSPORT Deutschland eG: Unser Geschäft ist es Menschen zu bewegen

Wir sind felsenfest überzeugt: Sport ist ein Lebenselixier. Das ist unsere DNA. Von Tag eins an bewegen wir mit unseren Partnern mehr Menschen als jeder andere. Keiner kann das so wie wir es können. Das ist unsere Stärke: 3 Millionen Sportler laufen bei uns aus und ein. Mit über 1.000 Champions vor Ort, 1.500 lokalen Stadien und einer Spielfläche von über 1 Million m² sind wir das Heimstadion für alle Sportfreunde. Ein Ort der Gleichgesinnten und der Erlebnisse und der Energie. So schreiben wir Geschichten und Geschichte. Seit über 60 Jahren sind wir der Spitzenreiter für das Geschäft rund um den Sport und die Gesundheit. Und wohin wir auch blicken, wir sehen Menschen und Möglichkeiten aktiv zu werden. Dafür legt sich jeder von uns ins Zeug, in den Geschäften vor Ort und in der digitalen Welt. So sind wir, was wir immer schon waren: BEST IN SPORTS.

Über die ZEAG Energie AG:

Die ZEAG Energie AG mit Sitz in Heilbronn ist in der Region Heilbronn-Franken in den Geschäftsfeldern Strom- und Gasversorgung sowie energienahe Dienstleistungen aktiv und erzielte im Geschäftsjahr 2020 in der AG einen Umsatz von rd. EUR 211 Mio. Die EnBW Energie Baden-Württemberg AG hält direkt und über Tochtergesellschaften insgesamt rund 98% der Anteile an der ZEAG Energie AG.

Die ZEAG betreibt den größten Windpark in Baden-Württemberg und baut kontinuierlich ihr Photovoltaik-Portfolio aus. Der eigenerzeugte Strom stammt aus rein nachhaltigen Quellen. Das Unternehmen ist seit Oktober 2020 mit dem EMAS-Umweltsiegel und dem Zertifikat „Top-Innovator 2020“ ausgezeichnet.

Bilder:



Bild 1 (v.li n. re): Franc Schütz (Vorstand der ZEAG Energie AG), Marvin Stadler (Projektrealisierung Elektromobilität ZEAG), Tim Vogelmann (Teamleiter Infrastrukturdienstleistungen ZEAG), Lars Sommer (Standortleitung INTERSPORT Heilbronn), Thomas Storck (CFO der INTERSPORT Deutschland)



Bild 2 + 3 (v.li n. re): Thomas Storck (CFO der INTERSPORT Deutschland), Franc Schütz (Vorstand der ZEAG Energie AG)